

## **Alle Hände voll zu tun in der Kindertagesstätte Vier Jahreszeiten**

In den vergangenen Wochen ist in unserer Einrichtung viel geschehen. Die künftigen Schulkinder luden unsere verabschiedeten Erstklässler aus dem letzten Kindergartenjahr zu einem Austausch ein. Sie backten Kuchen und bereiteten eine festliche Tafel vor. Auch stellten sie einige Fragen dazu, wie es in der Schule so ist, was man in den Pausen spielen kann, ob die Lehrer\*innen nett sind und so weiter. Dieses Treffen kam sowohl bei den Kindergartenkindern als auch bei den Schulkindern sehr gut an. Auch wir Großen haben uns riesig gefreut, unsere Ehemaligen wieder zu sehen. Schön, dass Ihr da gewesen seid!

Das Thema Feuerwehr war bei uns ganz groß. Wir entliehen eine sogenannte Wissensbox aus der Schönkirchener Bücherei, in der sich viele schöne Bücher und weitere Medien rund um das Thema Feuerwehr befinden. Diese Materialien nutzten wir ausgiebig und bereiteten uns auf unseren Besuch bei der Feuerwache vor.



Am Freitag, den 29.10.2021 war es dann endlich soweit. Wir marschierten aufgeregt und frohen Mutes von der Kindertagesstätte aus zur Feuerwehr. Alle Kinder waren sehr gespannt darauf, was uns an diesem Vormittag dort erwarten würde. Dass unsere Erwartungen übertroffen werden würden, wussten wir zu diesem Zeitpunkt noch nicht...

Die Feuerwehrmänner gaben sich wahnsinnig viel Mühe, alle Besucher\*innen mit vielen Informationen rund um das Thema Brandschutz und Feuerbekämpfung zu versorgen. Wir durften uns die Kleidung ansehen

(die extra für uns auch angezogen wurde), die große Halle mit den Fahrzeugen besichtigen, sowie alle Materialien und Gerätschaften in den Fahrzeugen und sogar in einem Feuerwehrauto sitzen! Das war spannend! Zum Schluss wurde mit Blaulicht und Sirene das Drehleiterfahrzeug auf den Parkplatz gefahren und die Drehleiter komplett ausgefahren. Das geschah in Windeseile! Wir staunten mit großen Augen und erfreuten uns an dem Spektakel!

Zum Schluss durften wir uns noch auf das Fahrzeug setzen und es entstand ein schönes Gruppenbild. 1000 Dank für diesen tollen Vormittag!

In unserem Team möchten wir herzlich Smilla Maerker begrüßen! Sie wird bis zum 31.7.2022 bei uns sein, um ihr freiwilliges soziales Jahr zu verrichten. Sie unterstützt die Waldwichtel und wir freuen uns auf eine schöne Zeit mit ihr!



Nun geht langsam aber sicher die Vorfreude auf das Weihnachtsfest los und wir werden die gemütliche und besondere Zeit im Jahr mit den Kindern einläuten. Besonders freuen wir uns auf unseren Weihnachtsbazar, den wir mit Familien und Freunden unserer Einrichtung zelebrieren möchten.

Wir wünschen unseren Leser\*innen eine schöne Vorweihnachtszeit!

Alles Liebe und bis bald,  
Ihre Kindertagesstätte Vier Jahreszeiten